



Liebe Eltern,

die letzten Schulwochen im Jahr 2024 haben begonnen. In den Klassen herrscht neben der adventlichen Stimmung und Vorbereitung auf Weihnachten auch die Hektik der letzten zu schreibenden Klassenarbeiten. Und alle sind froh, wenn wir nach einem ereignisreichen und facettenreichen Schuljahr in die Weihnachtsferien gehen können. Der Blick zurück macht deutlich, wie erlebnisvoll und bunt unser Schulleben bisher an der DBS war.

Die Einschulung war in diesem Jahr wieder besonders schön. Mit Tipps von Pipi Langstrumpf starteten unsere drei 1. Klassen in ihren Schulalltag.

Der Ganzttag startete und das bedeutete ein neues Abrechnungssystem für das Mittagessen. Nach einigen Turbulenzen und Startschwierigkeiten läuft es nun reibungslos.

Die Schülerbücherei öffnete wieder ihre Türen und ist mittlerweile ein nicht mehr wegzudenkendes Pausen-Highlight – dank der ehrenamtlichen Arbeit einiger Mütter und Omas. An dieser Stelle sei ihnen von Herzen gedankt!

Auch der neu eröffnete Entspannungsraum und die angeleiteten Fußballpausen werden dankend von den Kindern angenommen.

Es gab noch so manch andere Aktion, die hier zu erwähnen ist: Der Mathematikwettbewerb, bei dem unsere Dritt- und Viertklässler wieder Köpfcen bewiesen haben und der Lesewettbewerb, wo uns die Kinder wieder mit ihren tollen Lesefertigkeiten zum Staunen brachten.

Kurz vor den Weihnachtsferien machten wir Lehrkräfte eine schulinterne Lehrerfortbildung zum Thema „Classroom-Management“. Diese war sehr gewinnbringend und wird sich weiterhin in unserer Arbeit niederschlagen und diese voranbringen.

Mit Beginn der Vorweihnachtszeit schauten sich viele Klassen die akrobatische Vorführung des Zirkus Schicana an. Die Kinder waren begeistert!

Jeden Freitag im Advent treffen wir uns nach der 1. Pause mit allen Klassen auf dem Pausenhof zu den „Adventsminuten“. Wir singen zusammen bekannte Weihnachtslieder.

In vielen Klassen wurde fleißig gebacken und gebastelt, in Vorfreude auf das Weihnachtsfest.

Und in so mancher Klasse ist sogar ein Wichtel eingezogen.

Am Donnerstag in der letzten Schulwoche ist unsere gemeinsame Weihnachtsfeier, die unsere Kinder und Lehrkräfte vorbereiten und gestalten.

Am Freitag, den 20.12.2024, ist der letzte Schultag in diesem Jahr. Nach der 3. Unterrichtsstunde heißt es dann „Ab in die Ferien!“.

Am Montag, den 13.01.2025, ist dann unser erster Schultag im neuen Jahr 2025! Der Unterricht beginnt wie gewohnt zur ersten Stunde und auch der Ganzttag startet wieder.

Das Schulhalbjahr endet am Freitag, den 07.02.25. An diesem Tag bekommen die 3. und 4. Klassen ihre Halbjahreszeugnisse. Dieser Tag endet für alle Kinder nach der dritten Unterrichtsstunde um 10.55 Uhr.

Die unterrichtsfreien Tage im nächsten Halbjahr sind:

03.03.25 Rosenmontag
04.03.25 Faschingsdienstag
30.05.25 Christi Himmelfahrt
20.06.25 Fronleichnam

Bitte schauen Sie bis zum 19.12.24 noch einmal in die Fundkiste. Viele Mützen, Jacken, Trinkflaschen, etc. liegen dort und warten auf ihre Besitzer. Die Fundkiste wird am 20.12.24 geleert.

Die jetzigen AG's enden am 07.02.25. Die Kinder können sich dann in neue AG's einwählen. Weitere Informationen erhalten Sie separat.

Im Namen des Kollegiums der DBS wünsche ich Ihnen frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr! Wir wünschen Ihnen zauberhafte und erholsame Feiertage, erfüllt mit Glück und Zufriedenheit und mit viel Zeit für Gemütlichkeit!

Herzliche Grüße

Carolin Titze
Schulleiterin

